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教育長が理想とする草加の
子どもたちの未来像とは？
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あおば学園の療育の充実を
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草加市内調整区域の福祉施設
関連の利用については
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新田駅土地区画整理事業での
東西口の進捗状況の違いは。
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　　教育長が理想とする草加
の子どもたちの未来像とは。
　　知徳体の調和のとれた生
きる力を身につけるととも
に、自分のよさや可能性に気
づき、世界でただ一人の自分
という存在を大切にして課題
を乗り越え、意欲を持って自
らの進路に向かっていけるよ
う、全力で支援をしていく。
　　学力向上への課題、取組
について。

　　教員の指導力をより一層
向上させ、授業改善を図るこ
とはもとより、学習に遅れが
ちな児童・生徒を取り残すこ
とのないよう、個別指導を充
実させていくことが大切。

　　建て替え後の医療的ケア
児の受け入れ予定は。
　　日常的に医療的ケアが必
要なお子さんも受け入れてい
く予定。
　　保護者への支援体制は。
　　保育士や臨床心理士など
が日常的に相談に応じて、悩
み等に対応している。
　　職員体制の充実は。
　　広報「そうか」、ホーム
ページへの定期掲載、ハロー

ワークへの登録を行い、臨床
心理士は県や都の心理士協会
にも働きかけをしている。
　　療育、支援の充実のため
にガイドライン策定を！
　　専門職や現場の意見を踏
まえ、早急に策定を進める。

　　立地方針により障がい者
支援施設等ができない。今後
は男女別共同スペースを設け
たグループホームが必要。そ
れには坪数が必要なため調整
区域での計画が必要である。
　　健康福祉部から意向が示
されなかった。ただし、現在
グループホームの入居を希望
する方が増加し、必要性につ
いては認識している。
　　障がい者福祉に対するビ

ジョンがなかったのでは。
　　平成29年の時は、議論や
整理が十分でなかった。
　　健康福祉部が立地方針改
定に向けて調整しているとの
ことだが、議会案件ではな
い。障がい者福祉向上のため
に、風を感じるスピード感で
門戸を広げていただきたい。
　　改定内容の精査と事務手
続で４か月かかるが、早期改
定に向けて取り組む。

　　西口は東口より３年も早
く事業が開始されたのに、進
捗が遅れているのは、予算の
差が理由である。西口の事業
費は東口の１／３で屈辱的。
令和４年度以降は西口地区に
今以上の予算を確保し進める
必要があるが市の考え方は？
　　必要な予算については国
庫補助金や起債、新栄町団地
に係る都市計画街路の設置等
に関する基金等、財源を確保

し早期推進を図る。
　　今後の西口地区の事業の
見通しは？
　　令和９年度の新田西口交
通広場の完成を目指して事業
を進めていく。

――交通対策課の職員構成は？
　正規職員９人、会計年度任用
職員１人、部付け正規職員１人
の合計11人の構成です。
――主な事業内容は？
　主な事業としては、次のとお
りです。
①鉄道新線誘致
②バス交通の利便性向上を図る
バス路線網の整備推進

③交通事故防止を目的とした、
交通安全教室の開催や街頭活
動を実施する交通安全の推進

④草加駅東口、西口短時間駐輪
場の管理運営や放置自転車の
撤去など放置自転車対策

⑤夜間の安全な通行を確保する
都市照明施設の整備
⑥交通事故防止と円滑な交通を
確保するため道路標示や道路
反射鏡の整備
――市民に伝えたいことや知っ
ていただきたいことは？
　現在、谷塚駅西口を中心に谷
塚地区でシェアサイクルの実証
実験を行っています。今後、コ
ンビニなどにもポートが順次拡
充される予定です。近隣の足立
区、川口市にもポートが整備さ
れ移動が容易ですので、新しい
移動手段の一つとして是非利用
してみてください。

　また、昨年の交通死亡事故発
生件数が２件だったのに対し、
今年は既に５件発生し、尊い命
が失われている大変深刻な状況
です。交通事故は被害者、加害

者のみならず、その家族の人生
まで変えてしまいます。一人ひ
とりが交通ルールを遵守し、自
分の命を守る行動を心がけてく
ださい。

広報委員
が行く！
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